

Outre-mer : « Je veux, territoire par territoire, une logique de cluster et d'innovation » (E. Macron)

Paris - Publié le vendredi 3 novembre 2017 à 12 h 00 - Actualité n° 105417

« Ce que je veux, c'est que nous ayons territoire par territoire une logique de cluster et d'innovation par pôle d'excellence », déclare Emmanuel Macron, président de la République, lors des assises des Outre-mer, le 28/10/2017, à Cayenne (Guyane). « Il y a ici (...) la possibilité de créer un vrai cluster d'excellence en matière de connaissances maritimes et de biodiversité. Des personnels de l'agence pour la biodiversité seront déployés pour venir abonder ce cluster et construire une vraie stratégie et nous le ferons avec ce même esprit sur chaque territoire. »

« Notre volonté sur ce sujet [la biodiversité], c'est de pouvoir créer autour de l'Université [de Guyane] un vrai cluster de compétences qui permettra de mettre en synergie les laboratoires déjà existants, les enseignants-chercheurs présents, en valorisant aussi — et le ministre [de la transition écologique et solidaire] et sa collègue en charge de l'Esri s'attacheront d'ici la fin de l'année à faire des propositions concrètes — l'attractivité pour des postes hautement qualifiés ; et en y associant l'Agence pour la biodiversité qui détachera sur place, dans ce cluster, des agents », affirme le président de la République, le 27/10/2017, à Cayenne.

« C'est autour de ce pôle de recherche que nous pourrons développer de l'activité économique, une meilleure connaissance du terrain et ce qui est une force française, une richesse française au cœur de l'Amazonie et face à l'océan », affirme-t-il. Cette annonce est reprise le 02/11/2017, lors du conseil des ministres.

Emmanuel Macron indique également vouloir accompagner La Réunion et Mayotte dans l'accélération de leur développement en matière numérique. « Nous devons aider [La Réunion] à accélérer par une couverture encore améliorée, mais aussi par des moyens, une mise en réseau régional qui permettra à ces clusters numériques déjà développés d'aller plus loin. Mayotte a commencé sur ce point, nous devons là aussi accélérer les choses. »

Emmanuel Macron



Parcours	Depuis	Jusqu'à
Présidence de la République Président de la République	Mai 2017	Aujourd'hui
En Marche Candidat à l'élection présidentielle	Novembre 2016	Mai 2017
Ministère de l'Économie Ministre	Août 2014	Août 2016
Présidence de la République Secrétaire général adjoint	Mai 2012	Juin 2014
Banque Rotschild Banquier d'affaires puis associé gérant	2008	2012
Inspection générale des finances Chargé de mission auprès du chef de service	2007	2008
Mission de Jacques Attali pour la "libération de la croissance" Rapporteur général adjoint	2007	2007
Inspection générale des finances Inspecteur général	2004	2007
Établissement & diplôme	Année(s)	
Ecole Nationale d'Administration Diplômé	2004	2004

Fiche n° 5587, créée le 26/08/14 à 19:28 - MàJ le 09/05/17 à 17:24

© News Tank 2017 - Code de la propriété intellectuelle : « La contrefaçon (...) est punie de trois ans d'emprisonnement et de 300 000 euros d'amende. Est (...) un délit de contrefaçon toute reproduction, représentation ou diffusion, par quelque moyen que ce soit, d'une oeuvre de l'esprit en violation des droits de l'auteur. »